

Don
Hernán de los Llanos

Chivillosa y sus alrededores quedaron asediados por los moros en el año de 1383 y se defendieron con gran valentía y arrojo, pero fueron vencidos y tuvieron que abandonar la villa y sucedió lo mismo en el año de 1401, cuando el rey de Castilla, Alfonso VI, envió a su general, el conde de Benavente, para que diese asalto a la villa, la cual resistió con gran valor y arrojo, pero finalmente cayó en manos del enemigo, que la saqueó y quemó, llevándose todo lo que valía. La villa quedó deshabitada y en ruinas durante mucho tiempo.

Don Hernán de los Llanos

Hernán de los Llanos

Hernán de los Llanos nació en el año de 1350 en la villa de Chivillosa, que era un pequeño pueblo de la comarca de la Sierra Morena. Fue un hombre valiente y caballero, que sirvió en las guerras contra los musulmanes y los cristianos. Participó en la batalla de Alarcón en 1367 y en la batalla de Algeciras en 1385. Fue nombrado capitán general de la villa de Chivillosa y gobernador de la comarca de la Sierra Morena. Murió en el año de 1415.

Don Hernán de los Llanos